

# Kellerhals Carrard

Les associés, les collaborateurs et le personnel de l'étude Kellerhals Carrard ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

## **Maître François Carrard**

*Avocat, Docteur en droit de l'Université de Lausanne*

survenu le dimanche 9 janvier 2022, à l'âge de 83 ans, des suites d'une courte maladie.

En parallèle de ses autres activités, notamment au sein du Comité International Olympique dont il aura été le directeur général pendant près de quinze ans à un moment charnière de son histoire, ainsi que de la Fondation du Festival de jazz de Montreux, Maître Carrard aura été indissociablement lié à l'étude, pendant plus de cinquante-cinq ans, inspirant plusieurs générations d'avocats par sa profonde connaissance du droit, son sens stratégique hors du commun, son art incomparable de la communication et sa passion d'entreprendre toujours quelque chose de nouveau. Tous ceux qui l'ont côtoyé garderont le souvenir de son exigence, associée à beaucoup de bienveillance et de disponibilité, ainsi que de sa ténacité, de l'originalité de sa pensée et de son sens de l'humour.

À sa famille, en particulier à son épouse et à ses deux filles, nous adressons nos plus sincères condoléances.

Les obsèques auront lieu dans la plus stricte intimité.